



令和3年8月27日(金)

学校だより 第74号



高槻だより

高槻小学校学校教育目標
「心豊かで自ら学ぶ たくましい 子どもの育成」

目指す子どもの姿

た かい ころざしをもち **か** しこく
つ よく **き** よらかな 子ども



【高槻っ子の4つの実践…あいさつ・がんばり・おもいやり・いのち】【新しい価値創造に挑戦する学校】

感染拡大防止&健康管理等へのご配慮をお願いいたします！！



始業式を迎えた高槻っ子！さあ、頑張ろう！



始業式を終え、今日から、給食も始まります。9月10日(金)までは、短縮授業ですが、今日から、学習も行います。高槻小学校のチャレンジタイムも開始します。しかし、昨日も子ども達に話をしましたが、今後の感染拡大防止の取組には、より一層の強い気持ちをもって取り組んでいくことがもとめられています。保護者の皆様もご心配、ご不安を感じておられると思いますが、学校と連携して、取り組んでいただくようお願いいたします。

【高槻小スナック☺お知らせしたい子ども達の様子！！】

26日(木)の教室の様子です。久しぶりに友達との学校生活となります。2学期の学校生活に対して、子ども達は、様々な思いをもっていることでしょう。1つでも多く、目標を達成することができるよう、私達も共に歩んでいきます。【2年 帰りの会 ☺】 【4年 提出物の確認 ☺】



【1年 夏休みの思い出発表会 ☺】



【5年 タブレット学習 ☺】



【6年 2学期のめあてづくり ☺】



【3年 2学期のめあてづくり ☺】



【校長室より☺高槻小学校のホームページにおいても情報発信をしています】

1学期末から作成をしていましたページも、今後、徐々に更新していきます。ここでは、オンライン授業やタブレット端末の持ち帰りについて記載しています。ご確認いただきますようお願いいたします。

【安全指導☺猿出没時の安全対策&空き家への侵入禁止について】

始業式の後、子ども達に、安全指導を行っています。猿出没に関しては、報道もされています。空き家への侵入防止についても同様です。学校では、継続して安全指導を行っています。